

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Merci à l'école primaire

Un oubli malencontreux s'est glissé dans le compte-rendu du Noël des aînés puisqu'il n'était pas mentionné que les élèves des écoles du village ont également participé à l'animation. Qu'ils soient ici également remerciés, ainsi que le corps enseignant.

Banc au Signal

Un banc endommagé au point de vue du Signal a été réparé par le Conseiller municipal Fabrice Riat, et le Conseil municipal le remercie pour ce travail aussi rapide qu'utile.

Réparations routières subventionnées

Les intempéries de l'été dernier ont endommagé divers tronçons des routes et chemins de la commune. Les travaux les plus urgents seront effectués dès que la météo le permettra notamment à la Rue de La Croisée et près du cimetière. Le reste des travaux moins urgents sera effectué après le vote d'un crédit à l'assemblée municipale. Une heureuse surprise est en effet parvenue à l'administration avant Noël : l'organisation « alpinfra » a répondu à une demande de soutien financier qui lui avait été adressé en été. Sur le montant total des réparations estimées à presque 150 mille francs, un montant de 90 mille francs sera pris en charge à fonds perdu par alpinfra. Cette excellente nouvelle permet au Conseil municipal de soumettre l'ensemble des travaux sous forme de crédit d'engagement à l'assemblée municipale du mois de juin.

Centre de puériculture

Les consultations du centre de puériculture n'étant plus sollicitées à la commune, les locaux de l'administration ne seront plus utilisés pour ce faire. Les parents qui souhaitent des consultations pourront néanmoins continuer à le faire par téléphone ou à domicile. Les informations utiles sont disponibles sur le site www.mvb-be.ch.